

Antrag Nr. 23-F-78-0010

CDU, BLW/ULW/BIG

Betreff:

Sicherheit in der Manteuffelstraße
- Antrag der Fraktionen CDU und BLW/ULW/BIG vom 06.09.2023

Antragstext:

Aus dem Jahresbericht 2022 der Stadtpolizei Wiesbaden geht hervor, dass in Wiesbaden aktuell 33 Shisha-Bars existieren, die regelmäßig durch Ordnungspolizeibeamtinnen und-beamten kontrolliert werden. In der Manteuffelstraße (Westend) in Wiesbaden besteht laut den Anwohnerinnen und Anwohnern ein Sicherheitsproblem in dieser Straße - Auslöser sei unter anderem eine dort ansässige Bar. Der Jahresbericht belegt das: Der Stadtteil Westend steht bei Einsätzen an zweiter Stelle.

Der Ausschuss Frauen, Gleichstellung und Sicherheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. ob es in der Umgebung von Shisha-Bars vermehrt zu Anzeigen in Wiesbaden kommt.
2. wie viel Prozent der Anzeigen in Wiesbaden im Zusammenhang mit Shisha-Bars stehen.
3. ob der Stadtpolizei ein Sicherheitsproblem konkret in der Manteuffelstraße bekannt ist.
 - a. Wie viele Einsätze hatte die Stadtpolizei 2022 in der Manteuffelstraße? Um welche Einsätze hat es sich hier konkret gehandelt?
 - b. Ob es zu regelmäßigen Kontrollen der Bar in der Manteuffelstraße kommt? Wird das Abluftsystem regelmäßig kontrolliert und somit eine Belästigung durch Abluft für die Anlieger ausgeschlossen?
4. ob es offizielle Beschwerden der Anwohnerinnen und Anwohner der Manteuffelstraße über diverse Belästigungen gegeben hat. Wenn ja, um wie viele Beschwerden hat es sich 2022 gehandelt und was wurde konkret dagegen unternommen?

Wiesbaden, 07.09.2023

Myriam Schilderoth
Sicherheitspolitische Sprecherin
CDU-Fraktion

Melanie Völker
Fraktionsreferentin
CDU-Fraktion

Renate Kienast-Dittrich
Fraktionsvorsitzende
BLW/ULW/BIG

Veit Wilhelmy
Stadtverordneter
BLW/ULW/BIG

Faissal Wardak
Stadtverordneter
BLW/ULW/BIG